

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Camello visto por primera vez

Erase una vez un grupo de jirafas que andaban por el desierto.

Una de ellas, mirando hacia el horizonte, vio como dos montañas de arena se movían hacia un costado.

¡No puedo creerlo! ¡Aquellas montañas se mueven! ¡Es imposible! –dijo alarmado una jirafa.

Al escucharla, todas levantaron sus largos cuellos para mirar al horizonte, y para su sorpresa, descubrieron que era cierto.

Nerviosas, temerosas y curiosas, avanzaron hacia aquellas montañas.

Una de ella se adelanto y grito:

-No son dos montañas. ¡Es un extraño y feo animal que está cargando dos pequeñas montañas en su espalda!

-¡Huyamos! ¡Seguros que quiere atacarnos! –exclamo la jirafa más alta.

¡Viene a hacernos daño! –dijo la jirafa más pequeña.

Todas se asustaron y atemorizadas por algo desconocido, emprendieron la huida.

Luego, viendo que el animal no la perseguía ni quería atacarlas, se fueron acercando una a una. Así fue como las jirafas conocieron a los camellos y descubrieron que no tenían porque temerles.

Aprendieron que la primera impresión no es siempre la correcta.

Moraleja: para realizar un juicio sobre alguien debes primero conocerla.

Anónimo (2010)

Preguntas

1) ¿Quiénes andaban por el desierto?

R: Un grupo de jirafas paseaban por el desierto.

2) ¿Qué hizo una de las jirafas?

R: Una de ellas estaba mirando hacia el horizonte y vio dos montañas de arena.

3) ¿las jirafas que hicieron?

R: Todas levantaron su largo cuello para observar.

4) ¿Cómo estaban las jirafas?

R: Nerviosas, temerosas y curiosas fueron hacia aquella montaña de arena.

5) ¿En realidad eran unas montañas de arena?

R: No eran camellos.

6) ¿Qué dijeron las jirafas?

R: Huyamos quiere atacarnos, pero percibieron que el animal no las atacó y fueron acercándose una a una.

7) ¿Cuál es la moraleja del texto?

R: Para realizar un juicio de alguien debes primero conocerla.